

Medienmeldung vom 3. Juni 2010

CODE: 100400/egu

Olten: Auto gestohlen – Unfall gebaut, Zeugenaufruf

Mit offenbar übersetzter Geschwindigkeit war am Mittwoch um 10.25 Uhr ein 19-jähriger Lenker mit seiner 17-jährigen Begleiterin in einem gestohlenen, grünen Fiat Punto, auf dem Geissfluhweg in Olten in nördlicher Richtung unterwegs. Aus noch nicht restlos geklärten Gründen kam dabei das Auto, innerhalb der signalisierten Höchstgeschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h, nach rechts von der Strasse ab und kollidierte heftig mit einer Stützmauer. In der Folge überschlug sich der Personenwagen seitwärts, kollidierte dabei mit einem parkierten Lieferwagen und kam schliesslich auf dem Dach liegend zum Stillstand. Der Lenker und die Mitfahrerin erlitten bei der Kollision Schnittwunden und Prellungen im Gesicht und an den Händen. Nach ambulanter Behandlung konnten beide das Spital am Mittwochnachmittag wieder verlassen.

Der beim Lenker durchgeführte Atemlufttest ergab einen Wert von über 1.0 Promille. Zudem will er auch Cannabis konsumiert haben. Gestützt auf die Testergebnisse wurde bei ihm eine Blut- und Urinprobe durchgeführt. Der Lenker ist nicht im Besitze eines Führerausweises.

Im Zusammenhang mit dem Unfall sucht die Polizei Personen, die zur Fahrweise des grünen Fiat Punto machen können. Entsprechende Hinweise nimmt die Kantonspolizei Solothurn in Olten, Telefon 062 311 80 80, entgegen.